
Jan Koller
Beitrag von „gipsy“ vom 4. Juni 2008, 15:56

Ich denke, das letzte Wort ist hier noch nicht gesprochen. Es hängt alles vom Abschneiden bei
der EM ab. Wenn noch gute Angebote kommen, könnten einer oder beide weg sein.

Koller ist Profi. Mit seiner Aussage beugt er doch nur vor. Wenn er kein gutes Angebot
bekommt, bleibt er noch ein Jahr. Schließlich wird er nicht schlecht beim Club verdienen.
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